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庁 議 会 議 録 

 

１ 会議名称  平成２９年６月さぬき市部長会議 

２ 担 当 課  総務部総務課 

３ 日  時  平成２９年６月２日（金）午後１時～午後２時 

４ 場  所  さぬき市役所第２委員会室 

５ 出 席 者  市長、副市長、教育長、総務部長（総務課長事務取扱）、市民部

長、健康福祉部長、建設経済部長、上下水道部長、議会事務局長、

市民病院経営管理局長、教育部長、政策課長 

（計１２人） 

６ 次  第  (1) 開会 

        (2) 市長挨拶 

        (3) 各種懸案事項及び連絡調整事項について 

        (4) 各部局の状況報告 

        (5) その他 

        (6) 閉会 

７ 議事の概要及び発言の要旨 

【各種懸案事項及び連絡調整事項について】 

協議題 (1) 第２次さぬき市男女共同参画プラン（後期計画）策定に向けた意識

調査の実施について（男女共同参画・国際交流推進室） 

内容等 ・平成３０年度予定の「第２次さぬき市男女共同参画プラン（後期計

画）」の策定に伴い、市内の中学２年生、小・中学校の教職員、従業

員３０名以上の事業所、年齢別無作為抽出の市民２,０００人及び市職

員を対象にアンケート調査を実施するため、問合せがあった場合の案

内及び市職員の調査票への回答、提出を依頼した。（総務部長） 

協議題 (2）平成２９年度さぬき市男女共同参画週間セミナーの実施について

（男女共同参画・国際交流推進室） 

内容等 ・平成２９年６月２４日（土）に市役所本庁３階にて、「活かす 輝く 

わたしのチカラ」をテーマに、徳島文理大学女子学生チームの映像作

品上映、平成２８年度に実施の市民企画事業実施５団体の事業報告等

を予定しているため、職員の参加を依頼した。また、６月２３日

（金）から２９日（木）の男女共同参画週間に、市役所１階の市民

ホールでパネル展を開催することを併せて周知した。（総務部長） 

協議題 
(3) 平成２９年度さぬき市まち・ひと・しごと創生総合戦略検証（改

訂）スケジュールについて（政策課） 
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内容等 ・本年度は計画期間（平成２７年度～３１年度）の中間年度であり、ス

ケジュールに沿った検証作業を行うため、各部局の協力を依頼した。

（総務部長） 

協議題 (4) サマーレビュー（夏の事業総点検）の実施について（予算調整室） 

内容等 ・各部局長による各課ヒアリングを平成２９年７月中旬に、市長・副市

長による各部局ごとのヒアリングを７月２４日（月）から８月８日

（火）まで実施することを周知した。（総務部長） 

→市長から、サマーレビューは予算要求の場ではなく、５年、１０年の

財政収支の話が中心となるため、大きい事業に焦点を絞って提案する

よう指示があった。 

 

【各部局の状況報告について】 

総務部長 

・本年度から開催の指定管理者の評価制度について、平成２９年５月２

４日（水）に「さぬき市指定管理者評価委員会」を開催し、試行的実

施としてカメリア温泉を評価し、その結果を踏まえて、次年度以降の

本格実施にむけた制度等を検討することについて周知した。また、利

用者アンケートは本年度より実施することから、２ヵ月の期間で、施

設ごとでの実施を依頼した。 

・職員親睦バレーボール大会の開催について、平成２９年９月１６日

（土）に開催することから、多くの職員の参加を依頼した。 

・平成２８年度一般会計決算状況について、形式収支が７３３,５６２千

円の黒字、繰越すべき財源が３３,０３３千円、実質収支が７００,５

２９千円、前年度収支と比較の単年度収支が３４７,６９１千円の赤字

であることを報告した。 

→市長から、市民病院の収支が黒字になっているが、会計処理上のも

のであり、医業収支によるものではないため、決済の説明の際には適

切に行うよう指示があった。 

議会事務

局長 

・平成２９年さぬき市議会第２回定例会の会期日程について、平成２９

年６月９日（金）から６月２３日（金）までの１５日間であり、日程

の変更がないことを周知した。また、各常任委員会の開会前に説明員

の挨拶を依頼した。 

・一般質問については、６月１４日（水）に６人、１５日（木）に２人

を予定していることを周知した。 

・第２回臨時議会の日程は、８月２４日（木）を予定しており、第３回

定例会の会期日程は、９月７日（木）から９月２９日（金）の２３日

間を仮予定としていることを周知した。 



 

3 

【その他】 

→副市長から、市のホームページで時期が過ぎた記事等が見られたため、適切な更

新、管理を行うよう指示があった。 

→続けて市長から、ホームページの適切な管理や、市の魅力ある情報発信が行える

ような人材を雇用する必要があるならば次年度の政策的経費で要求するよう指示

があった。 

 


